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En la comuna de Los Vilos
      

Para mejorar las competencias de los dirigentes de organizaciones de pescadores de Los
Vilos, Fundación Minera Los Pelambres,  el Sindicato y la Asociación Gremial de Pescadores y
Buzos Mariscadores de la Caleta San Pedro organizaron un curso de alfabetización digital.

Esta iniciativa nace con la idea de fortalecer sus habilidades en el manejo de computadores y
software,  mejorando la gestión de la organización que representan y de este modo hacer más
eficiente su trabajo.

El curso fue impartido a 10 dirigentes  y tuvo una duración de  40 horas, en las cuales se
entregaron las condiciones para el desarrollo de conocimientos, hábitos y habilidades para el
uso a nivel de usuario de programas de office como Word, Excel y Power point, navegación en
Internet, uso de correo electrónico, así como la comprensión de  conceptos y la ejecución de
funciones básicas.

Para motivar los aprendizajes y hacer más práctico el curso el Centro de Capacitación CADES
CHILE entregó a cada alumno  un notebook para su uso personal. “Muchos de nosotros no
sabíamos ni prender un computador, gracias al curso nos atrevimos a volver a estudiar para
ser mejores dirigentes”, expresó Fernando León.

Esta actividad se enmarca en los objetivos estratégicos de Fundación Minera Los Pelambres
que son la generación de capacidades y la promoción del espíritu emprendedor de las
comunidades de la Provincia del Choapa. “Está comprobado que en la medida que los líderes
se capacitan se fortalecen los equipo y se mejora el trabajo  organizacional”, explicó Manuel
Farías, gerente de Fundación Minera Los Pelambres.

Por su parte, Juan Carlos Codoceo, presidente de la Asociación Gremial de Pescadores de la
Caleta San Pedro, señaló que “estamos muy agradecidos por esta oportunidad ya que ahora
podremos hacer mejores proyectos y comunicarnos vía mail con las autoridades, además
esperamos que podamos seguir el próximo año con la capacitación para otros socios”.
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